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▲動画配信が
　見られます
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まちなか広場の整備はなされたが、トイレ
がなく不便であるとの声がある。整備につ
いての考えは。

〔町長〕
トイレが必要であるとの町民の声は聞いて
いる。舞台や倉庫など建物全容についての
地元の要望をしっかり聞き、トイレ整備も
検討していく。

模範牧場を利用している町内の酪農家数は｡
   〔農林振興課長〕
町内の酪農家８戸が牧場を利用している。

８戸の酪農家が牧場を利用しているが、町
内全体の酪農家数は。
〔農林振興課長〕
７１戸を把握している。

町は指定管理費や機械設備などに、年間約
３,５００万円を支出しているが、現状、酪
農振興に寄与しているのか。
〔農林振興課長〕
施設の規模・能力に見合った預託牛を受け
入れ、適切な牧場の運営を行い、酪農振興
全体に寄与していると考えている。

町が取得して５年以上が経つ。庭部分は広
場として整備されたが建物は耐震基準以下
であり手つかず状態である。今後の計画は｡
    〔企画財政課長〕
建物の経年劣化が進んでいる。地元の要望
を踏まえつつ、建物利活用とともに、取り
壊しも含めた整備計画が必要と考えている｡

建物利用が進まない状況だが、そろそろ方向
性を出すべきでは。 
〔企画財政課長〕
現地確認をしたところかなり腐食しており､
立地的な課題もあるがスピード感を持って
進めていく。     

施設の激しい老朽化に加え、現状の利用状
況を考えたとき、このまま町営による牧場
運営を継続していくのか。

〔農林振興課長〕
牧場運営の継続については、町内の酪農家
のニーズや広大な牧場用地の有効活用を考
慮し、総合的な観点から検討していく。

質問
町▶酪農振興全体に寄与している   

現状、酪農振興に寄与しているのか   
■共同利用模範牧場の運営について   

町▶地元の要望等を踏まえ検討
質問 建物に関しての今後の計画は
■旧立正佼成会の建物利用について

那須町共同利用模範牧場

有効利用が待たれる旧立正佼成会の建物
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質問項目を絞り切れず
再質問が少なく
なってしまった


